
日時 　10時　30分 ～ １１時　30分

場所 ５階　会議室

出席者

事業者 3 名 市職員 名

利用者 1 名 包括職員 1 名

利用者家族 名 有識者 名 (文書）

住民代表 2 名

議題
事業者からの活動状況報告
○行事の報告と今後の予定
○認知症予防の取り組みについて
　・ホワイトボードに、調理、洗濯、衣類管理に取り組んでいる利用者の様子を撮った写真を
　　掲示し、それを示しながら取り組みのポイントを細かく説明する。
　・それぞれの得意分野を活かした取り組みで、作業工程中に、悩み、迷ってもらいながら遂行
　　してもらうことによって、自分で考えてもらうことを大切にしている。職員は見守り、待つ姿勢を
　　大切にする。
　・職員の言葉遣いが大切であり、指示ではなく、質問するような声かけを行う。
　・待って、質問してできないときは、利用者と職員で一緒に行う。
　・意欲が無い時には、日時を変更する。
　・実施している利用者全員に、笑顔が増えたなど良い兆候が見られる。
○感染症予防
　・朝礼で標語を読み上げるのだけではなく、自分の言葉で発することで、感染症予防に対する
　　意識付けを行なっている。
　・グループホームは元気な利用者が多いため、活動量が多く脱水にもなりやすと思われる。
　　そのため、水分をしっかり摂ってもらい、体調管理に注意している。
　・除菌水の説明
○101歳になる利用者の紹介
　・自身で自己紹介（名前と、生年月日、好きな食べ物）をする。
　・その後、唐突に歌を歌い出し、出席者の笑いを誘っている。

活動状況報告に対する評価
○住民代表 ：前回つどうホール全体でノロ感染者が総計で33名と言っていたが、どうなりました？
　 事業所 ：11月で終息しました。新たな取り組みとして、先ほど説明した除菌水を導入しました。

　少し塩素の臭いがしますが府からの紹介でもあり、悪い物ではないと思っています。
　（除菌水をボトルに入れ、出席者に確かめていただく。）

　　住民代表：プールの臭いがしますね
　　事業者　 ：臭いを気にしていたのですが、使用時にはそれほど臭いもしない。現在は、良いと

　聞いたものは何でも飛びついて試してします。

運営推進会議からの要望・助言
○有識者 ：交流に関してですが、来週月曜の8時半から音楽朝礼があります。よろしければ

　また、観に来て下さい。
　 事業所 ：前回も行かれた利用者が涙を流して喜んでいたので、ぜひ参加させて頂きます。

（事業所名　グループホームつどうホール）　平成24年度　第5回　運営推進会議議事録

平成　25年 1月 23日


